



Die FRAKTION im Stadtrat Moers | Rathausplatz 1 | 47441 Moers

Fraktionsvorsitzender
Carsten Born

Herrn Bürgermeister
Christoph Fleischhauer

Stellv. Vorsitzender
Carsten Müller

Im Hause

Moers, 03.04.2023

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die Fraktion die FRAKTION stellt den Antrag, dass die Verwaltung eine Dezentralisierung von öffentlichen Grillflächen unter Berücksichtigung steigender Trockenperioden als Gefahrenquelle für Waldbrände und vermehrtem mimimi alter weißer Männer mit großem Garten, die öffentliches Grillen doof finden, umsetzt:

1. Parkplätze für Elektromobilität als öffentliche Grillfläche freigibt.
2. Die neuen (*)HNFMT-Parkplätze entsprechend Kennzeichnet.

Zur Begründung:

In den letzten Jahren haben wir eine Zunahme von Dürreperioden beobachtet, die durch den Klimawandel verursacht werden. Diese Trockenheit hat nicht nur Auswirkungen auf die Landwirtschaft, sondern auch auf die Wälder. Insbesondere erhöht sie das Risiko von Waldbränden bei Nutzung öffentlicher Flächen als Grillzonen. In diesem Zusammenhang wird es immer wichtiger, Maßnahmen zu ergreifen, um sowohl der Gefahrenabwehr gerecht zu werden, als auch das Brauchtum erhalten, ein Grillgut der persönlichen Wahl auf die wohl traditionellste Art zuzubereiten – unter freiem Himmel!

Wir glauben fest daran, dass das Grillen ein unverzichtbarer Bestandteil unserer Kultur ist. Weder der Klimawandel noch die zunehmende Elektrifizierung unserer Gesellschaft sollte dazu führen, dass wir auf dieses wichtige Kulturgut verzichten. Im Gegenteil, wir sehen in der Weiterentwicklung von Elektro-Parkplätzen als Grillplätze eine Chance, unsere kulinarischen Traditionen in ein modernes Moers zu integrieren.

Unser Antrag sieht vor, dass auf jedem Elektro-Parkplatz mindestens eine Grillstation aufgestellt wird. Diese Grillstationen sollen für modernste Elektrogrills vorbereitet werden, um sicherzustellen, dass der Grillspaß nicht durch umweltschädliche Kohle oder Gas beeinträchtigt wird. Durch vorhandene Ladesäulen ist keine weitere technische Infrastruktur notwendig. Zudem stellen wir damit sicher, dass Elektrofahrzeuge auch wirklich regelmäßig genutzt werden, denn wer will schon seine Grillparty absagen, nur weil das Auto geladen werden muss?

Darüber hinaus lösen wir mit dieser Weiterentwicklung das alte Problem von unsachgemäßer Nutzung durch Verbrenner Autos, da in nicht e-Autofahrerkreisen das Grillen ein deutlich höheres Ansehen genießt als Elektromobilität. Wer möchte schon das Stigma haben vorsätzlich eine Grillfläche blockiert zu haben? Sehen Sie...

Die neuen HNFMT-Plätze sind entsprechend zu Kennzeichen (siehe Beispiel rechts)

Zum Schluss appellieren wir an die Automobilindustrie dieser Entwicklungen Rechnung zu tragen und bei neuen Model Editionen, integrierte Elektrogrills, statt Reservereifen in den Mulden zu verbauen (Beispiel: Opel Zafira - Tim Mälzer Edition)



Wir sind uns sicher, dass diese Maßnahme nicht nur die Elektromobilität in Deutschland enorm vorantreiben wird. Denn wer möchte schon auf das Grillen verzichten, wenn es doch so bequem und umweltfreundlich sein kann? Wir hoffen daher auf eine breite Unterstützung bei diesem wichtigen Anliegen und freuen uns auf eine schnelle Umsetzung.

Mit grilligen Grüßen,



Carsten Müller

*HNFMT = Hybride Nutzungsfläche für Fahrzeuge und Menschen mit Traditionszubereitungshintergrund